



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>170 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>VPR10001851</b>
Prix	<b>9 900 000 €</b>

# Cavalaire-sur-Mer

## Maison à vendre (83240)

Une situation exceptionnelle, un cadre magique et une magnifique vue mer panoramique pour cette propriété pieds dans l'eau avec piscine à Débordement ! Une vue à vous couper le souffle face aux îles d'or ! Offrant 170m2 habitables avec luxe et élégance... Sur 5250m2 de terrain plongeant directement dans la mer avec un accès direct et privatif aux criques baignées de soleil et aménagées avec un deck / ponton en bois où vous pourrez vous baigner et accoster un semi-rigide.... Cette propriété vous accueille tel un hameau au bord des criques avec 5 chambres en suite... Séjour, salle à manger et ...

*An exceptional location, a magical setting and a magnificent panoramic sea view for this waterfront property with infinity pool! A breathtaking view overlooking the golden islands! Offering 170m2 of living space with luxury and elegance... On 5250m2 of land plunging directly into the sea with direct and private access to sun-drenched coves and fitted out with a wooden deck/pontoon where you can swim and dock a rib .... This property welcomes you with 3 distinct dwellings like a fishing hamlet on the edge of the creeks... A first main villa with living room, dining room and kitchen, a master ...*

## RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

